

PRIORIZA

PERFILES TÉCNICOS

ANTONIO BARANDA
Y MARTHA MARTÍNEZ

La virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, reveló ayer los nombres de cinco miembros más de su próximo gabinete, entre quienes destacan perfiles técnicos y cercanos, tanto al Gobierno de la Ciudad de México como al de AMLO.

El doctor David Kershenobich será el Secretario de Salud. Es Médico Cirujano por la UNAM. Fue director general del Instituto Nacional de Ciencias Médicas y Nutrición, secretario del Consejo de Salubridad General y presidente de la Academia Nacional de Medicina.

“Él, como ustedes saben, participó en este tema en el grupo de Diálogos por la Transformación, coordinando el eje de Derecho a la salud”, indicó Sheinbaum al presentar a los integrantes de su equipo en el Museo Interactivo de Economía (MIDE).

Jesús Antonio Esteva Medina, actual Secretario de Obras y Servicios de la Ciudad de México, se convertirá en el Secretario de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes a partir del 1 de octubre.

Es ingeniero civil y maestro en Estructuras por la UNAM. Ha sido director de Planeación y Evaluación de Obras en la Dirección de Obras y Conservación de la UNAM, y director de Obras de Infraestructura del Gobierno capitalino.

“Tenemos tiempo de conocernos, desde el posgrado de Ingeniería, pero conocí de

Presenta Claudia Sheinbaum, virtual Presidenta electa, a otros cinco funcionarios que integrarán su gabinete, entre ellos varios cercanos al Gobierno de la CDMX y al de López Obrador



SEGUNDO BLOQUE. En el Museo Interactivo de Economía, Sheinbaum (centro) presentó a **1)** David Kershenobich, como Secretario de Salud; **2)** Raquel Buenrostro, como titular de la Función Pública; **3)** Luz Elena González, como Secretaria de Energía; **4)** Edna Elena Vega, como Secretaria de Desarrollo Agrario, y **5)** Jesús Antonio Esteva Medina, como nuevo Secretario de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes.

su trayectoria, honestidad y profesionalismo cuando nos ayudó en la construcción del Segundo Piso de Periférico”, destacó Sheinbaum.

“Tiene un currículum también muy extenso en el servicio público. Y realmente yo me siento muy orgulloso de todas las obras que de-

sarrollamos con Jesús en la Ciudad de México como Secretario de Obras de la Ciudad”, refirió.

En la Secretaría de Energía estará la economista Luz Elena González Escobar, ex Secretaria de Administración y Finanzas de la CDMX.

González es maestra en

Derecho con una especialidad en Derecho Fiscal y cuenta con una Maestría en Urbanismo.

Tiene un diplomado en Desarrollo Sustentable por la Universidad Iberoamericana y diversos estudios en temas relacionados con el medio ambiente.

“Ella conoce los temas de energía, nos ayudó mucho en el Gobierno de la Ciudad de México como Secretaria de Finanzas, que es un tema además importante en la coordinación de la Secretaría de Energía con Pemex, con CFE y ayudó a la coordinación del proyecto de paneles

fotovoltaicos en la Central de Abasto”, dijo Sheinbaum.

En la Secretaría de la Función Pública estará Raquel Buenrostro, actual Secretaria Economía, y a la Sedatu llega Edna Elena Vega Rangel, actual subsecretaria de Ordenamiento Territorial de la misma dependencia.

OFRECEN EN ENERGÍA GARANTIZAR SOBERANÍA

El objetivo principal de la política energética será seguir garantizando la soberanía nacional, sostuvo Luz Elena González Escobar, quien será Secretaria de Energía en el Gobierno de Claudia Sheinbaum.

“En eso creemos, ese fue el mandato del pueblo de México y nosotros estamos aquí para servir al pueblo de México”, dijo.

Cuestionada sobre si es necesaria una reforma energética, González Escobar advirtió que para alcanzar la soberanía nacional, las empresas del Estado serán fundamentales.

La futura Secretaria se comprometió a cuidar a Pemex y a “todas las empresas”. “Vamos a avanzar en la transición energética, vamos a garantizar la seguridad energética, pero es necesario que todo el pueblo de México sepa que nosotros estamos por garantizar la soberanía nacional y, en ese contexto, las empresas del Estado son fundamentales y las vamos a seguir cuidando”, afirmó.



Asimismo, consideró un honor que la virtual Presidenta electa la tomara en cuenta para un cargo tan importante.

“Es un honor que la próxima Presidenta me haya considerado para un encargo tan importante para el País, agradecerle públicamente esta responsabilidad”, indicó.

En la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu) fue designada Edna Elena Vega Rangel, quien tendrá entre sus tareas prioritarias la ejecución de un ambicioso programa de vivienda de la Presidenta electa Claudia Sheinbaum.

PROYECTAN IMPULSO A PLAN DE VIVIENDA

“Ella conoce la Sedatu, y va a tener a su cargo, en coordinación con quien será titular del Infonavit, uno de los programas prioritarios más importantes de nuestro Gobierno, que es la construcción de un millón de viviendas con el eje central del acceso a la vivienda como un derecho”, explicó la Presidenta electa.

Vega Rangel es Doctora en Sociología con especialidad en Sociedad y Territorio, y Maestra en Planeación Metropolitana y Licenciada en Sociología, con especialidad en Sociología Urbana por la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM).

En la administración pública fue secretaria técnica de la Comisión de Desarrollo Urbano de la entonces Asamblea Legislativa y directora de Desarrollo Económico en el Fideicomiso Centro Histórico.



También fue directora de la Comisión Nacional de Vivienda, y últimamente era subsecretaria de Ordenamiento Territorial y Agrario de la Sedatu.

Kershenobich afirmó que la Secretaría de Salud continuará avanzando en estrategias de la actual Administración, como la Megafarmacía.

El futuro Secretario de Salud, David Kershenobich, consideró que el principal reto será dar atención a toda la población, independientemente de que tengan o no aseguramiento laboral, por lo que el IMSS-Bienestar será fundamental.

PROPONEN REVISAR ABASTO Y VACUNACIÓN

Tras el anuncio de su incorporación al Gabinete, indicó que una de las metas será recuperar la vacunación de toda la población.

“¿A Dinamarca, ahora sí?-, se le preguntó.

“Yo no sé si necesariamente como Dinamarca, pero de que vamos a avanzar en tener un sistema de salud sólido y que pueda durar con mucho tiempo para adelante, sí”.

Sobre el déficit de cobertura en la vacunación “ordinaria”, aseguró que se cubrirá pronto.



“Acuérdense que es una de las metas: recuperar la vacunación de toda la población a lo largo del ciclo de vida”, dijo.

El futuro Secretario de Salud anunció, además, que revisarán la forma en la que actualmente se distribuyen los medicamentos. “Eso lo tenemos que ver a partir de ahorita”, reconoció.

BUSCAN CONSOLIDAR INFRAESTRUCTURA

El próximo Secretario de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes (SICT), Jesús Esteva, adelantó ayer que buscará consolidar los proyectos de AMLO y que habrá coordinación con la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) para la realización de obras.

“¿Qué tanta coordinación habrá con la Secretaría de la Defensa?, se le preguntó al salir del Museo MIDE.

“Ya tuvimos la experiencia de coordinarnos con la Secretaría de la Defensa en los hospitales que hicimos en la Ciudad. Entonces, siempre ha habido una buena coordinación”, señaló.

En el sexenio de López Obrador, la Sedena se hizo cargo de obras prioritarias como la construcción del Tren Maya, los aeropuertos internacionales Felipe Ángeles y Felipe Carrillo Puerto, en Edomex y Quintana Roo, respectivamente, y los Bancos del Bienestar, entre muchas otras.

Esteva señaló que el principal objetivo que perseguirá la SICT el próximo sexenio será consolidar “toda la infraestructura” y los proyectos de la Administración de AMLO.

Informó que, junto con la virtual Presidenta electa, están integrando toda la



formación para presentar el Programa Nacional de Infraestructura.

Cuestionando sobre el Tren México-Toluca, dijo que “ya muy pronto” anunciarán cuándo se abrirá el tramo faltante.

PLANTEAN MANO DURA VS. CORRUPCIÓN

La futura Secretaria de la Función Pública, Raquel Buenrostro, señaló que el combate a la corrupción seguirá siendo una de las prioridades y retos de la próxima Administración.

“El reto es) el mismo de siempre: combatir la corrupción y también ser más eficientes y obtener las mejores metas como Gobierno. Ayudarle en lo que se pueda a la Presidenta electa para que todas las Secretarías alcancen sus metas”, dijo.

“Es una mujer incorruptible (Buenrostro), todos en el gabinete, pero particularmente ella es una mujer que en el lugar donde ha estado se ha desempeñado de una manera sobresaliente”, sostuvo la Presidenta electa Claudia Sheinbaum, en su presentación.

Como titular de la SFP, Buenrostro será la encargada de combatir la corrupción dentro del Gobierno federal, así como garantizar que las distintas dependencias se conduzcan con eficacia, eficiencia, economía, transparencia y honradez.

En el Gobierno de López Obrador fue responsable de la Oficialía Mayor de



Hacienda y jefa del Servicio de Administración Tributaria (SAT).

“Cuenta con una trayectoria de 28 años en la administración pública”, presumió Sheinbaum durante la presentación.